

Um das Missionsspital für die Berglandindianer Perus langfristig zu betreiben, benötigen wir Ihre finanzielle Unterstützung. Dabei kommt es auf jeden Euro an. Selbst kleine Spenden summieren sich zu großen Beträgen, die es uns ermöglichen, der Not dieser Menschen wirksam zu begegnen.

Werden Sie ein Förderer von Diospi Suyana. Denn regelmäßige Spenden per Dauerauftrag sind die Grundlage jeder soliden auf Nachhaltigkeit angelegten Arbeit.

Vielleicht sind Sie sogar bereit bei Ihrer Geburtstagsfeier auf Geschenke zu verzichten? Der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt. Ein Flohmarkt, Kuchenverkauf oder Weihnachtsbasar wird Ihnen doppelt soviel Spaß machen, wenn Sie mit dem Erlös den Indios Perus beistehen.

Übrigens bescheinigt das Spendensiegel der Deutschen Evangelischen Allianz dem Verein Diospi Suyana einen korrekten Umgang mit den anvertrauten Spendengeldern.